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É notório que a participa-
ção de jovens na política 
em cidades com menos 

de 30 mil habitantes é escas-
sa, com poucos cidadãos com 
a média de 25 anos de idade 
não ter e nem possue muito 
interesse em colocar seu nome 
em uma campanha eleitoral, 
porém, infelizmente, lembra a 
frase do fi lósofo Platão 428 à 
348 a.C. "O preço a pagar pela 
não participação na política são 
seres governado por quem é 
inferior”. Porém, tive o prazer 
de conversar com um rapaz que 
felizmente pensa totalmente 
diferente, Weverton José dos 
Santos Lima (hoje, aos 27 anos 
de idade); atual vice-prefeito da 
cidade de Jardim Olinda.  

Sempre interessado em 
política, o fi lho de Maria Rita e 
Francisco, irmão do Welber e da 
Walfrânia, o vice-prefeito sem-
pre teve interesse na política. 
Claro, por ter sido Presidente 
do Grêmio estudantil no Colé-
gio Estadual Padre Montóia, o 
ajudou a interessar-se não so-
mente na política, mas também 
na educação.

Com ambos interesses 
para agregar em sua biografi a, 
graduou-se em licenciatura no 
curso de história e em julho 
de 2016 tomou posse como 
servidor público na função 
de agente administrativo. De-
monstrando um ótimo trabalho 
como servidor, só foi crescendo 
profissionalmente no cargo 
público até ser convidado a ser 
vice-prefeito, com 23 anos.

Questionado sobre como foi 
a experiência de entrar para a 
política no meio de tantos políticos 
experientes, Weverton respondeu:

"Um importante desafio! 
Porque não é fácil. Porém, deve 
ser encarado; pois devemos ter 
mais jovens. É um campo muito 
aberto e temos poucos jovens na 
política e assim, devemos contri-
buir. Considero algo promissor, 
porém, cheio de desafi os".

Bom, nada nessa vida, no 
trabalho, na escola e princi-
palmente na política deve ser 
realmente fácil, principalmente 
em um país polarizado.

Aproveitando, questionei 
qual era sua opinião sobre 
jovens que querem entrar na 
política, porém, a falta de cora-
gem de "colocar a cara a tapa", 
ou seja, disputar uma eleição 
democrática.

"Como é algo cheio de de-
safi os, alguns jovens possuem 
desinteresse mas a culpa não é 
deles, mas justamente causada 
pelos adultos, devido os políti-
cos de longas datas.  Portanto, 

A importância de
 jovens na política

às vezes os jovens acham que 
é perda de tempo, porque criou-
-se no consciente da população, 
que política é coisa de gente 
mais idosa (50 anos por aí), até 
porque o jovem está preocupa-
do com qual emprego arrumar, 
qual vestibular realizar ou até 
que carro comprar. Deixando a 
responsabilidade para aqueles 
mais experientes de vida. É uma 
falta de conscientização políti-
ca dos jovens, não ideológica, 
fazendo-os acreditando em ´A 
ou B´; mas que eles possam ter 
conhecimento sufi ciente para 
escolher e também ter senso 
crítico daqueles que devem ser 
escolhidos".

Weverton foi cirúrgico nessa 
resposta, até porque, como dis-
se, o país demonstra ser muito 
polarizado sobre quaisquer 
decisões. Seja em quem votar, 
qual projeto apoiar e às vezes, 
infelizmente, segue a maioria, 
o chamado "efeito manada".

Para encerrar, o vice-prefei-
to disse seus planos:

"Estou com a meta de pré-
-candidato para o cargo de Pre-
feito de Jardim Olinda, visando 
melhorar a qualidade de vida da 
população. Caso não dê certo, 
sou professor, possuo mestrado 
e quero aproveitar aquilo que sei 
fazer de melhor que é lecionar, 
ensinar, compartilhar conheci-
mento e continuar ajudando a 
minha comunidade em questões 
políticas. Mas acredito que ainda 
posso somar e contribuir muito 
para o município. E os sonhos? 
Vou entregando nas mãos de 
Deus para que sejam realizados 
segundo Sua vontade".

É necessário a juventude 
olhar a política com respon-
sabilidade e ter senso crítico. 
Olhar o que acha certo ou não. 
A política é algo extremamente 
importante, pois é o que defi -
ne nossa vida em sociedade. 
Pensem bem, juventude!  Por: 
Vagner Nitsche Jr.

O grupo BMG Foods É uma empresa do setor alimentício que chegou 
em Colorado e está com novas oportunidades de emprego. Se você é apai-
xonado por alimentos e está em busca de uma carreira em uma empresa 
dinâmica e inovadora, venha fazer parte do nosso time BMGente! 

Envie seu currículo para o WhatsApp (45) 99857-0219.

O “FORRO OLINDA” é um dos eventos mais aguardados, de 
uma cidade cheia de tradição e alegria. A festa que hoje leva 
o nome de Forró Olinda, teve início há cerca de 20 anos por 

um grupo de moradores nordestinos da avenida Siqueira Campos 
em Jardim Olinda, que decidiram comemorar o período junino fa-
zendo um arraial na rua onde moravam. Com a junção e integração 
de diversos segmentos e familiares e numa nova administração 

4ª EDIÇÃO DO FORRÓ OLINDA

A volta triunfal, Jardim Olinda
Celebra a Cultura Nordestina
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municipal com a Prefeita Lucimar levou estas apresentações na 
Praça da Igreja conquistando um público que gosta e vive a cultura 
nordestina, tornando aquele local pequeno. Hoje o “FORRO OLINDA” 
tem sua sede própria para puxar um bom forró é a Praça Cultural, 
que se enche de cores, músicas e danças típicas, proporcionando 
uma atmosfera vibrante, além de ser vitrine na gastronomia local, 
abrindo um leque de oportunidades aos comerciantes local. PÁG.8

Na sexta-feira, 07/06, 
o município de Inajá 
em Ação Social de 

Refl orestamento juntamen-
te com a Escola Municipal 
Narbal Oreste May e Escola 
Estadual Padre Anchieta, 

Alunos de Inajá em Ação 
Social de Refl orestamento

 “Não há 
avanços sem 
pessoas em 

ação”

promoveu o plantio de cen-
tenas de mudas no Conjunto 
Residencial Milton Valharini e 
na Vila Rural Sebastião Viera 
de Araújo. Esta ação, atende 
à solicitação do IAT- Instituto 
Água e Terra do Paraná, em 

consonância com o projeto e 
convênio Asfalto Novo, Vida 
Nova que será executado 
nestas localizações. 

Centenas de mudas fo-
ram plantadas pelos estu-
dantes inajaenses, motivo de 

muito orgulho principalmente 
por acontecer na Semana 
Nacional do Meio Ambiente, 
numa ação conjunta com 
a Secretaria de Agricultura, 
Meio Ambiente e Turismo.

 Segundo o vice-prefeito 
Marcos Valério, o plantio 
formará árvores específi-
cas para o sombreamento: 
“Agora temos um desafio 
constante o de garantir a 
manutenção destas áreas e 
expandir esta atuação para 
novos locais o que não será 
difícil, porque as crianças 
fi zeram o plantio bem rápido 
e gostaram da atividade extra 
sala de aula”.

As eleições municipais de 
2024 já estão começando 
a movimentar o cenário po-

lítico em Nova Esperança. Com a 
aproximação das convenções par-
tidárias, diversos nomes têm se 
apresentado como pré-candidatos 
ao cargo de prefeito, prometendo 
uma disputa acirrada e diversa. 

A ex-prefeita Maly Benat-
ti (MDB), já anunciou sua pré-
-candidatura. Com uma trajetória 
política consolidada, Maly busca 
retornar ao cargo máximo do 
executivo municipal.

Pelo União Brasil, o ex-vere-
ador Carlos Roberto também 
entrou na corrida. Ele é uma 
novidade na disputa majoritária, 
mas conta com a experiência de 
ter sido o vereador mais votado 
em duas eleições seguidas, um 
fator que pode ser decisivo para 
sua candidatura.

O empresário Eduardo Pas-

Movimentações Políticas para as 
Eleições 2024 em Nova Esperança

quini, do PSL, é outro nome que 
surge com força, especialmente 
após receber o apoio do atual 
prefeito Moacir Olivati. Esse en-
dosso é visto como um impulso 
signifi cativo para sua campanha, 
destacando Pasquini como um 
forte concorrente.

O cenário ainda conta com 
a presença do Pastor Erivan 
Soares(PRD), que já participou da 
disputa nas eleições de 2020.  O 

comunicador Bira(Republicanos),  
Beto Monteiro(PDT) e Wagner 
Bera (PT), também estão na lista 
de pré-candidatos, cada um tra-
zendo suas respectivas visões e 
propostas para o futuro de Nova 
Esperança.

Ao todo, sete nomes já se colo-
caram à disposição do município, 
indicando que a política local em 
2024 não será marcada por uma 
polarização entre apenas dois la-

dos. Este ano, a diversidade de can-
didatos promete um debate mais 
amplo e plural sobre os rumos que 
Nova Esperança deve tomar.

Até o momento, não foram ofi -
cialmente levantados nomes para 
vice-prefeito, mas as especulações 
já começaram. Como sabemos, 
as conversas políticas são dinâ-
micas e o cenário pode mudar 
rapidamente. Os pré-candidatos de 
hoje podem se tornar os vices de 
amanhã, à medida que alianças e 
estratégias são defi nidas.

Importante lembrar que, até a 
data das convenções partidárias, 
todos os nomes divulgados são 
considerados pré-candidatos. 
Apenas a partir de agosto é que 
teremos os candidatos ofi ciais de-
fi nidos para a disputa eleitoral de 
2024. Até lá, as movimentações e 
negociações continuarão a moldar 
o cenário político de Nova Esperan-
ça. FONTE: nesponline.com

ELEIÇÕES MUNICIPAIS
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Ângulo
Panifi cadora União

Atalaia
Distribuição Avulsa

Colorado
Distribuição Avulsa

Distrito de Alto Alegre
Sub-Prefeitura

Cruzeiro do Sul
Distribuição Avulsa

Floraí
Auto Posto E1

Fran's Doces e Salgados
Auto Posto Floraí

Flórida
Distribuição Avulsa

Inajá
Farmácia Santa Inês

Panifi cadora Nossa Senhora Aparecida
Itaguajé

Supermercado Pontal
Quitanda do Marreta

Jardim Olinda
Panifi cadora Doce Sabor

Mandaguaçu
Distribuição Avulsa 
Shopping KILEGAL

Maringá
Banca Esportiva
Banca Cabiceira

Nossa Senhora das Graças
Distribuição Avulsa

Nova Esperança
A Churrascaria

Panifi cadora Cook
Auto Posto Sede Alvorada II

Panifi cadora A Predileta
Nova Líder Pastelaria

Panifi cadora A Preferida
Ourizona

Mercado Bandeirantes
Panifi cadora e Confeitaria Doce Pão

Mercado Vieira
Mercearia Nossa Senhora Aparecida

Paranacity 
Itália Panifi cadora

Paranapoema
Auto Posto Paraná

Panifi cadora Evangelista
Presidente Castelo Branco

Loterias Faraoni
Santo Inácio 

Açougue São José
Restaurante e Lanchonete ‘O Costelão’

Santa Inês
Auto Posto Santa Inês

Panifi cadora Cantinho do Pão
São Jorge do Ivaí
Auto Posto Forini

Studio Mec Foto e Vídeo
Farmácia Farmadin

Unifl or
Distribuição Avulsa 

 Distrito de Fiorópolis
Venda do José Baixinho
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33° FESTA DAS NAÇÕES DE FLORAÍ 
sempre cercada de muito público

A 33ª Festa das Nações 
de Floraí  realizada no 
espaço da praça João 

Marques - Centro, este ano 
não foi diferente, shows mu-
sicais de renome nacional, 
como na abertura da festa 
quando tivemos Zezé de Ca-
margo e Luciano, comidas 
típicas, shows de prêmios da 
Apae, parques de diversões, 
completando os shows mu-
sicais tivemos Day e Lara e 
Bruno e Barreto.

A festa teve seu início 
na noite de 30 de maio até 
a noite de 02 de junho, re-
alizada pelo Provopar Pro-
grama do Voluntariado 

Paranaense de Floraí tem 
o apoio da Prefeitura e da 
Câmara Municipal. Barracas 
Alemã, Japonesa, Universi-
tária, Barraca da Apae com 
comida Brasileira e Barracas 
de lanches e doces, Barraca 
dos salgados e estavam 
sempre lotadas com boas 
músicas interpretada por 
artistas regionais.

Prestigiada pela comuni-
dade do município e cidades 
vizinhas a praça sempre lota-
da, todos os públicos anteri-
ores; aconteceu no mesmo 
período o 3° Encontro de 
KOMBEIROS MOTORHOMES 
com exposição de mais de 

100 veículos de várias cidades 
do Paraná e do Brasil.

Os dois eventos reconhe-
cidos pela comunidade como 
grandes acontecimentos de 
cunho social, reunindo ami-
gos e familiares de diversas 
faixas etárias. SUCESSO.

Este 3° Encontro de Kom-
beiros Motorhomes foi real-
izado em Floraí na Associação 
dos Servidores Municipais, 
coordenados por Ricardo 
e Andréa, você vê também 
alimentos arrecadados pe-
los participantes e entregues 
para os vicentinos da Paróquia 
Imaculada Conceição Igreja 
Católica de Floraí.

Aconteceu nesse do-
mingo a Inauguração 
do Centro de Eventos 

denominado de Lourdes 
Correa Lima de Souza Lei n° 
1662/2024, em local próprio 
anexo ao Conjunto Habita-
cional Dante Fagan. O Ato 
de Inauguração desta obra 
construída com recursos 
do Município e do Governo 
Federal, oportunizou a re-
alização de Rodeio em Tou-
ros, iniciando-se as 13h deste 
domingo 09 de junho até as 

20h, quando foram entreg-
ues de doação da comuni-
dade e comércio prêmios do 
1° ao 5° colocado. Com o gan-
hador do 1º lugar Junior Lo-
bato de Tamboara. Sonoriza-
ção da F-250 Bandida e a na 
narração do Beto Moreno.

BIOGRAFIA LOURDES 
CORREA LIMA DE SOUZA: 
A esposa do Zé Viriato, A 
MÃE PRETA como todos a 
chamavam, o casal teve 8 fil-
hos: 5 homens e 3 mulheres, 
Chumbinho, Maria, Cicero, 

Francisco, Pedro, Jose, Irene 
e Ivanilda, acolhedora para 
com vizinhos, conhecidos 
ou parentes, do remédio ca-
seiro a realização dos conhe-
cidos terços das colônias, as 
tradicionais datas das festas 
juninas nunca passaram 
despercebidas, antes em 
São Jorge e 1974 já em Floral, 
como porcenteiros de café 
da família Marinozzi, sofreu 
como todos a grande geada 
de 1975 que acabou com os 
cafezais, começar tudo de 

novo, Dona Lourdes com os 
seus nunca desanimaram. 
Animava-se com os bailes 
populares com as fabulosas 
barracas de bambu, sanfona 
e numerosas plateias, com 
comidas típicas que vinham 
da partilha que ela organiza-
va.

Dona Lourdes Preta, na 
rua cumprimentava a to-
dos, incentivava a família a 
participar de cavalgadas be-
neficentes, das montagens 
para os animais até a plateia 

e vibração com os rodeios, 
ensinou familiares para Cava-
leiros e Amazonas. Querida 
por todos familiares e amigos 
Dona Lourdes tinha aceso 
aos logradouros públicos, 
e o comércio reconhecia o 
seu trabalho, sempre como 
voluntária para diversão e 
entretenimento. Dos gran-
diosos bailes no clube do 
bambu Vila das Palmas, as 
quadrilhas com danças e 
comidas típicas no conjunto 
Novo Lar e Grevilha, jamais 

deixaram de existir durante 
sua permanência entre nós, 
poder perpetuar com anuên-
cia da família e o gesto de 
grandeza do poder público 
municipal executivo e legisla-
tivo, e conseguir guardar nos 
nossos corações a imagens 
dessa mulher maravilhosa, 
que construiu um histórico 
de vida com ações sempre 
voltadas para o bem co-
mum, deixando para todos 
um legado de fé, de amor e 
grandiosidade.

Inaugurado em Floraí o Centro de Eventos 
Lourdes Correa Lima de Souza 
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SANTA INÊS regulariza 42 Títulos de Propriedade 
urbana numa emocionante cerimônia

O objetivo foi garantir aos 
cidadãos a documenta-
ção efetiva do seu lote 

em uma iniciativa de união de 
esforços para regularização 
fundiária realizada por meio de 
parcerias entre a Prefeitura, e 
a Câmara Municipal de Santa 
Inês com  o Juiz de Direito da 
Comarca de Colorado  Gustavo 
Adolpho Periotto auxiliado pela 
advogada Vitória Marinelo de 
Colorado que garantiu aos ci-
dadãos a Matrícula Averbada 
do Registro de Imóvel, através 
do Serviço Notarial e Regis-
tro de Imóvel de Colorado, 
situação que persistia desde 
o ano de 1987, quando o ex-
prefeito José Pedro adquiriu a 
parte de uma área rural, para 
a COHAPAR edificar moradias 
populares, expandido assim o 
perímetro urbano.

O Projeto solicitado pela 
prefeitura à época encontra-
va-se fora de padrão daquela 
autarquia o que deveria ser 
mudado, não ocorrendo em 
tempo hábil naquele man-
dato. Em 1990, o então Prefeito 
Ademir Geminiano, na certeza 
sobre a documentação de 
compra pelo município ser 
fundamentada e buscando ori-
entação com o setor jurídico to-
mou iniciativa de ceder gracio-
samente os 42 lotes, que foram 
realizados através de Termo de 
Doação entre a Prefeitura e os 
proprietários, que estes iriam 
construir sua casinha, com 
recursos próprios, desde que 
aceitasse o Projeto de uma mo-
radia num Padrão Municipal 
em uma área de 15x15 m2. Cada 
um fez a sua morada, alguns 
até em mutirão levantaram 
suas paredes, tudo, com par-
cos recursos e um cuidando do 
outro, num ambiente de am-
izade fraterna que o conjunto 
de casas à época ganhou o 
apelido simpático; VILA ZOIÃO, 
fazendo frente com a Rua Pro-
jetada 1, porém atualmente a 
Rua  leva orgulhosamente o 
nome de Rua Deputado Bran-
co Mendes. Alguns moradores 
individualmente por várias 
vezes buscaram orientação 
com advogados para adjudi-
car sua ação e até mesmo for-
mando em grupo coletivo, em 
processo de Uso Capião, sem 
sucesso. Até que apareceu na 
bela cidade de Santa Inês um 
homem, que ouvia a comu-
nidade e chegou a se interessar 
pelo assunto, buscou se inteirar 

com os poderes local, visitou 
os proprietários e sensibilizou-
se com as dificuldades, que 
passaram a mais de 30 anos, 
sem ter este documento. Este 
homem é a pessoa do Juiz de 
Direito da Comarca de Colora-
do, Gustavo Adolpho Periotto, 
que acionando a Advogada 
de Colorado Vitória Marinelo 
e com a ajuda de alguns vol-
untários do município deram 
solução segura e protecionista 
da autoridade forense.

Tudo culminou na noite, 
da terça-feira (dia 04), na Câ-
mara Municipal de Santa Inês 
que aconteceu a celebração 
marcante, sendo palco para 30 
famílias do município que rece-
beram seus documentos de-
finitivo. A cerimônia foi repleta 
de emoção e significado, em 
que a prefeitura e a câmara de 
vereadores de Santa Inês, com 
as mãos seguras do Juiz de Col-
orado Gustavo e os trabalhos 
voluntário da Advogada Vitória 
formalizaram a entrega oficial da  
Matrícula  do Título de Proprie-
dade fornecida graciosamente 
pelo  Serviço Notorial e Regis-
tro de Imóvel  de Colorado  aos 
moradores, garantindo a docu-
mentação efetiva de seus lotes. 
Uma segunda etapa, deverá 
acontecer ainda neste semestre 
a regularização dos outros 12 
Títulos restantes que estão em 
processo de conclusão.

O plenário da Câmara de 
Vereadores estava lotado, in-
clusive com a presença dos 
nove vereadores; Mara Estela 
dos Santos, Claudinei Hipólito, 
Jesus Alves da Fonseca, Valdir 
de Souza Carvalho, Cleuza de 
Freitas Lima, Domingos Silvio 
Nascimento, Eduardo Ledes 
Vieira, Samuel Domingues da 
Silva e Fábio Junior Scandelai 
e com a presença dos 42 novos 
proprietários; João Nilson dos 
Santos, José Aparecido da Paz, 
José Máximo de Sena, Maria 
Aparecida Correia dos Santos 
Paulino,, Maria Aparecida da 
Conceição Vieira, Maria Apare-
cida da Silva, Maria Aparecida 
de Souza, Maria Bonfim Solto, 
Maria Sineide Pesce, Mario Teo-
doro Camargo,  Marluce Cassi-
miro, Nadir Camargo Ferreira, 
Nadir Camargo Ferreira, Rosa 
da Costa,Silvana Ferreira Lima, 
Alcides José Fernandes, An-
tonia Argentina da C. Pereira, 
Donizete Luiz Bernardes, Fa-
bio Rodrigues da Silva, Geraldo 
Aparecido da Silva, João Batista 

de Souza,  NELSON Cruz de 
Siqueira, Sandra Regina Car-
valho, Valdecir Dias Menezes, 
Afonso Monteiro de Oliveira, 
Alcides Alves de Lima Filho, 
Antonio Garcia Cano, Argemiro 
José Fernandes, Bento de Lima 
Leitão e outros, Cicero Rosa da 
Silva, Cristina Aparecida de Frei-
tas de Paula, Denilson de Souza 
Siqueira, Dionísio J. dos Santos 
e outros, Gessimar Doneda 
Manoel, Gisele Vieira, Igreja As-
sembléia de Deus, Inês Freitas, 
Jefferson Vieira Campones, Sil-
vana Francisca de Lima Mene-
zes, Valdeci de Souza Mattos e 
Valdemar Grilo Rodrigues. 

Discursos veemente se 
seguiram: Da Presidente da 
Câmara, Mara Estela dos San-
tos: “Eu queria ser bem breve, 
agradecendo a tão impor-
tante e comovente pessoa do 
Juiz de Direito Gustavo, pois é 
uma honra, é uma glória para 
nós o que o senhor fez e esta 
fazendo pela população de 
Santa Inês. Aqui Dr. Gustavo, 
são pessoas humildes, muitas 
delas vivem de aposentadoria, 
o recurso é pouco e nosso mu-
nicípio não tem grandes recur-
sos e a gente sabe como que 
é para muitos deles até para 
quitar o IPTU. Aqui estão os 
dois prefeitos anteriores, que 
deram estes terrenos a este 
povo e eles construíram com 
muito esforço os seus lares, 
a suas casinhas e isso é um 
sonho de toda esta gente trab-
alhadora. Que bom que Deus o 
colocou aquele dia na Câmara, 
e a gente ouviu da sua pessoa 
esta segurança que hoje esta-
mos realizando que iria ajudar 
aquele povo.

Em nome da Câmara, 
em nome do povo eu quero 
agradecer o senhor profunda-
mente. Agradeço também ao 
Prefeito Bruno pelo apoio des-
de quando a gente o procurou. 
Agradecer também a todos os 
vereadores e ao atual Secretário 
da câmara Ademir Geminiano 
que se dedicou imensamente”.

Do Prefeito Bruno Luvisot-
to: “Acho que muito bem colo-
cado pela Vereadora  Maristela, 
queria dizer que é uma honra 
para nós receber o Dr. Gustavo 
em nosso município e agradec-
er de coração o Senhor ter tido 
este olhar, ter tido a humani-
dade de resolver desta forma 
esta luta de muitos anos, agora 
com a documentação isso pos-
sibilita cada um ter de fato o 

seu imóvel. Em nome da popu-
lação quero agradecê-lo, tudo 
isso demonstrou o seu caráter, 
pois na posição que o senhor 
tem esta atitude é marcante. O 
senhor é o grande pivô de ter 
acontecido esta graça. Quero 
também agradecer a Maris-
tela, aos vereadores e a todos 
os servidores da câmara e da 
prefeitura, uma conquista que 
futuramente irá ajudar a todos”.

Do Juiz de Direito da Co-
marca de Colorado Gustavo 
Adolpho Periotto: “Na ver-
dade eu estou aqui cumprindo 
uma promessa, pois não sei se 
vocês se lembram que estive 
aqui no ano passado, eu pro-
meti que iria envidar todos os 
esforços possíveis para regu-
larizar esta situação, porque 
foi de fato uma situação que 
me comoveu, já que era um 
problema que persistia a mui-
tos anos na cidade e sabendo 
dessa situação, então decidi 
fazer alguma coisa para ajudar 
vocês. Não foi um trabalho só 
meu, foram várias mãos, da 
Vitória Marinelo que é advoga-
da e conhece muito bem essa 
área, que ajudou bastante; da 
Vereadora Maristela, que junto 
com o Ademir também contri-
buiu demais sendo o elo entre 
a justiça e a população de San-
ta Inês. Aos demais vereadores 
também auxiliando.

Quero agradecer também 
o trabalho do Prefeito Bruno 
que disponibilizou engenheiro 
para fazer o levantamento, me-
morial descritivo de cada área. 
Enfim, um trabalho de várias 
mãos. Quero aqui agradecer 
a todos que se empenharam 
para realizar isso. Não é só um 
papel, é a garantia de negócios, 
inclusive em bancos e no caso 
de garantias ou venda”.

A mensagem do Pastor 
Paulo César Silvério em nome 
da Comunidade: “A palavra 
para nós aqui é gratidão, pelo 
carinho, empenho e pelo amor 
ao próximo. Só Deus para 
recompensá-los, pela consid-
eração pela família de Santa 
Inês. Deus tem promessas 
abundantes para vossas vidas. 
Nossa gratidão a Deus por este 
momento que Ele preparou 
para nós neste dia. De alegria 
de regozijo estamos aqui com-
partilhando este presente que 
nos alegra e a palavra de Deus 
diz no Salmo: “Os passos de 
um homem são confirmados 
pelo Senhor”.

O Titular da casa Argemiro José Fernandes (69 anos de idade) está feliz 
onde mora com a esposa Luzia de Freitas na casa de nº335, e mais 4 pessoas. É 
o primeiro proprietário e há 30 anos que colocou o primeiro tijolo no terreno, já 
está construindo o 3º andar, para morar com filhos e netos e no terraço, curtir 
a beleza da mãe natureza, numa vista privilegiada, vendo o movimento e rece-
bendo a brisa das águas por onde serpenteia o majestoso Rio Paranapanema.

Encontro de Futebol 
aconteceu neste do-
mingo 09 de junho pela 

manhã, reuniu Floraí repre-
sentado pela Associação dos 
amigos e o município de Dou-
radina representado pela As-
sociação Gazin, empresa  rele-
vante da cidade. Destacamos 
que a equipe de Douradina 
estreiava um novo e lindo uni-
forme, resultado final do jogo 
Floraí 6x4 Douradina.

Estiveram presentes de 
Douradina Vereador e Presi-
dente da Câmara Rodrigo 
Martins, gerente do atacado 
Gazin Cidclei Reck, Willian 
gerente de produção de 
colchões e Alemão gerente 
de produção da Fabone, e 
sempre com a liderança de 
Romário e João Carlos por 
parte de Douradina e do 
Veinho pela Associação dos 
amigos. Logo após o en-
contro tivemos a confrater-
nização dos atletas com um 
delicioso churrasco no lindo 
espaço da Azzure localizado 
para saída de São Carlos do 
Ivaí, além do Chopp com 
moderação a música ficou 
por conta de Lezão o filho 
do Dalvo, com a presença 
também da sua esposa 
Angélica. Aproveita esse 
registro para agradecer os 
amigos de Douradina que 

A Associação Atlética 
Banco do Brasil (AABB) 
de Colorado, esteve pro-

movendo a 1ª Copa Regional 
de Futebol Suiço categoria livre 
com 12 equipes da região,que 
teve seu início no dia 16 de 
março, com a participação  de 
equipes das cidades de; Itagua-
jé, Lobato, Santa Fé, Paranacity, 
Santa Inês, Paranapoema e Col-
orado.  Todas as rodadas acon-
teceram aos sábados, na sede 
própria da AABB, com prêmios 
em dinheiro, troféus e medal-
has para os campeões.

A grande final foi no dia 01 
de junho, às 16 horas, com a se-
guinte classificação; Vitória F.C. 
de Colorado a grande Campeã, 
ficando em segundo  lugar a 
equipe da Vila Globo Net de 
Santa Fé e as outras equipes 
que participaram;  Pesqueiro 
Pantanal, Imbiassaba de Santa 
Inês, Águias de Santa Fé, Meni-
nos da Vila de Santa Inês, Papa 
Títulos de Itaguajé, RCD de 
Itaguajé, Elosolar de Santa Fé, 
Soares Simprão de Paranapo-
ema, Águas Clara de Paranac-
ity e Lobato. Goleiro menos 
vazado Butina da equipe do 
Vitória F.C. de Colorado com 8 
gols sofridos. Artilheiros; Duím 
da equipe do Águias Santa Fé 
e Anderson Casemiro da equi-
pe Meninos da Vila Santa Inês 
ambos com 5 gols marcados. 
O Presidente da AABB Antônio 
Carlos Niro, os  Diretores de Es-
portes Osmardair Andrecioli, o 
popular Toco e  Antonio da Silva  
(Tonhão), agradecem a todas 

Vila Globo Net de Santa Fé Vice Campeão, jogou com; em pé da esquerda 
para direita João, Silvinho, Adriano, Henrique, Wendeo, Paína, Vereador, Regi-
naldo Tenan e Santo.  Agachados da esquerda para direita Cristiano Formigáo, 
Leonardo, Zizão, João, Ricardinho e Rodrigo

E o sonho da Vila Zoião, finalmente chegou a um bom termo comum à 
todos, conta a proprietária Gisele Vieira, moradora da casa nº 375. Com seus 
53 anos de idade, reside no local, há 27 e diz: “Agora vou realizar meu segundo 
sonho, chegar numa casa de crédito, munida com o meu documento e solici-
tar recursos para reformar a casa e construir nos fundos uma Edícula e no 1º 
andar construir outra casa para abrigar meu filho casado. É uma nova injeção 
de ânimo, pois moramos em 5 pessoas adultas e não pretendo mudar nunca 
deste local”.

O trabalhador na construção civil Antonio Garcia Cano, 58 anos de idade, 
residente na casa nº 275, mora com mais 4 adultos, é o segundo proprietário 
e dos 24 anos morando na casa própria, já ampliou e pretende ampliar mais, 
agora para mais alto, 1ª andar, para morar pertinho do filho.

equipes participantes e confir-
ma que a Copa de Inverno seg-
ue no próximo ano, cujo calen-
dário será discutido e aprovado 
por Assembléia a realizar-se 
aqui no recinto da AABB ainda 
este ano. E para a  Categoria 
Master a diretoria comunica 
que a próxima promoção da 
AABB de Colorado será a real-

ização da 3” Terceira Copa de 
Futebol Suíço Master jogadores 
acima de 40 anos que terá 
início no primeiro sábado de 
agosto deste ano as inscrições 
estão aberta para Colorado e 
Região,  inscrições vão até dia 
10 / 07 / 2024   Falar com Toco. 
44 999719071. Niro 44 991111931. 
Tonhão 44 999907745.

Suíço na Vila das Palmas/Floraí
JOGO DA AMIZADE

sempre receberam com 
muito carinho os Floraiens-
es que os visitam. 

No registro a presença do 
Secretário do Esporte Michel 

Hartmann, do Secretário para 
Assuntos Metropolitanos de 
Maringá Fausto Eduardo Her-
radon, autoridades do mu-
nicípio de Floraí e Douradina.

AABB de Colorado realizou a
1ª Copa de Inverno Regional de Futebol Suiço

A Equipe Vitória F.C. de Colorado Campeã jogou e venceu com; em pé da 
esquerda para direita Ricardo, Butina, Zé Carlos, Moises, Pinduca, Jean, Sam-
uel, João Vitor, Tiago e Neizinho. Aguachados da esquerda para direita Tailan, 
Isac, Gustavo, Cauê, Deca, Beto, João Vitor Campos e Rodrigo lá Cotez
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A Escola Nova Geração de 
Paranacity, visita a Rádio T

A Importância do Rádio 
na Era Digital, com os 
meios de comunicação 

desempenhando um papel 
fundamental na sociedade, 
sendo responsável pela dis-
seminação de informações e 
pela conexão entre pessoas 
de diferentes partes do mun-
do. Entre os diversos tipos 
de meios de comunicação, 
o Rádio se destaca por sua 
história e relevância contínua, 
mesmo em meio ao avanço 
tecnológico e a era digital.

Na Segunda-feira, dia 
10/06, os alunos do 2° Ano, da 
professora responsável Dan-
iele Alves e equipe pedagógi-
ca tiveram a oportunidade de 
visitar os Estúdios da  Rádio T 
de Paranacity, uma Emissora 
que opera na frequência 88,3 
Categoria FM (Frequência 
Modulada) ; foi uma experiên-
cia que lhes proporcionou 
um aprendizado valioso so-
bre o funcionamento desse 
meio de comunicação. Du-
rante a visita, eles puderam 
conhecer os bastidores da 
Emissora, desde os estúdios 
de gravação até as salas de 
transmissão. Na visita, eles 
aproveitaram para fazer per-
guntas ao Radialista Renan 
Junior que recepcionou os 
alunos com alegria. 

Eles aprenderam que a rá-
dio ainda possui um papel im-
portante, especialmente em 
comunidades onde o acesso 
à internet é limitado. O Rádio 

continua sendo uma fonte 
confiável de notícias, entre-
tenimento e educação.

Os alunos foram então 
conduzidos aos estúdios de 
gravação, onde observaram 
de perto como os program-
as do Rádio são produzidos. 
Eles ficaram encantadas ao 
ver como se opera os micro-
fones e os equipamentos de 
som, como a qualidade do 
som é ajustada e como os 
programas são transmitidos 
para os ouvintes.

Durante a visita, o radi-
alista, Renan Junior da Rádio 
T ressaltou a importância do 
Rádio na comunicação mod-

erna. Eles destacaram que o 
Rádio é um meio acessível, 
capaz de alcançar uma am-
pla audiência, independente 
de sua localização geográfica. 
Além disso, o Rádio tem um 
papel crucial em situações 
de emergência, fornecendo 
informações vitais de forma 
rápida e eficiente.

Um dos momentos mais 
empolgantes para as crian-
ças foi quando eles tiveram a 
chance de participar de uma 
simulação de gravação. Essa 
interação direta não só foi ed-
ucativa, mas também diver-
tida, despertando o interesse 
das crianças pelo mundo da 

comunicação.
A visita à Rádio T propor-

cionou às crianças uma com-
preensão mais profunda do 
papel do Rádio nos meios de 
comunicação. Essa experiên-
cia foi fundamental e en-
riquecedora e todos os alunos 
adoraram a oportunidade. 
Eles também tiraram fotos 
para registrar o momento 
e colocar em prática o que 
aprenderam em sala de aula 
durante a visita, para mostrar 
que, mesmo com os avanços 
tecnológicos, o Rádio conti-
nua a ser um meio de comu-
nicação relevante e indispen-
sável na sociedade moderna.

Um dia atípico para os nossos adolescentes do SCFV. 
Em alusão ao dia 12 de junho - Dia de sensibilização 
e combate ao trabalho infantil, realizamos uma ação 

diferente, pensada em cada detalhe para que pudesse ser in-
teressante e de grande valor aos nossos adolescentes. Neste 
dia em específico, os nossos adolescentes foram conhecer 

novas possibilidades de trabalho... Tivemos a oportunidade 
de criar uma parceria para levá-los a conhecer como funcio-
na o “Programa Jovem Aprendiz” da Rede de Supermerca-
dos Amigão. O dia foi iniciado com uma integração, onde eles 
puderam conhecer de perto como funciona através das falas 
do responsável pelo Jovem aprendiz dentro desta empresa, 

o Pedro. E pudemos finalizar o dia com um tour por umas 
das filiais do Supermercado. Agradecemos todo apoio e re-
ceptividade da Equipe do CSD e do próprio Supermercado 
Amigão, em Especial ao Pedro e a Barbara, com certeza este 
foi um momento de grande valia e crescimento aos nossos 
adolescentes.

Todas as flores do futuro, estão nas sementes de hoje 

Por Tia Michele

UM MOMENTO
DE ESPERANÇA

Olá amiguinhos, vamos para mais uma história aqui no Mo-
mento de Esperança? E a história de hoje nos mostrará que 
devemos confiar em DEUS e ter coragem para enfrentar 

os problemas. A História de Débora nos mostra tudo isso. Vários 
anos passaram, Josué já havia morrido. Os israelitas se esquece-
ram de tudo o que DEUS fez por eles. Muitos já não adoravam a e 
“Ele” e faziam coisas erradas. Por causa da desobediência, DEUS 
os castigou, permitindo que fossem maltratados.

O exército inimigo era muito poderoso; possuía carros de fer-
ro, estava preparado para uma guerra. Seu comandante era um 
homem mau, ele se chamava Sísera.

Os israelitas estavam sofrendo muito, então, resolveram pedir 
a ajuda de Deus.

Havia em Israel uma mulher chamada Débora. Era profetisa 
e também juíza. (Professor, explique que profeta era uma pessoa 
que recebia a mensagem de DEUS e transmitia ao povo, e juiz era 
o que julgava as causas ou problemas das pessoas. Débora ficava 
embaixo de uma árvore, recebendo pessoas com todos os tipos 
de problemas e os ajudava a resolvê-los.

Certa vez, Débora mandou buscar um homem chamado 
Baraque e lhe disse: “ Baraque, junte dez mil homens e vá destruir 
o exército de Sisera”. Esta era uma ordem de Deus e não podia ser 
desobedecida. Vocês acham que Baraque vai aceitar umatarefa tão 
difícil? Sim! Mas ele disse:  “... só irei se você for comigo. Se você não 
for, eu também não irei...” (Jz 4:8). Uma mulher ir para a guerra?! Não 
parece meio estranho? Mas Débora era corajosa, obediente a Deus 
e confiava que o Senhor estaria com ela, com Baraque e com todos 
o povo. Débora aceitou o grande desafio e foi.

Baraque e Débora convocaram um grande exército e subiram 
a um monte. Lá, Débora disse a Baraque: Vá, ataque os inimigos, 
porque Deus os entregou em suas mãos. Na hora da luta, caiu 
uma chuva forte, fez muita lama, os cavalos e os carros de ferros 
dos inimigos ficaram atolados; os israelitas lutaram contra os in-
imigos e venceram, até o malvado comandante Sísera morreu, 
tudo isso aconteceu porque Deus ajudou o Seu povo.

Depois dessa vitória, Débora e Baraque cantaram uma músi-
ca para louvar a Deus. O povo ficou em paz durante 40 anos.

Débora sempre escutava a voz de Deus e obedecia as Suas 
ordens. Ela teve coragem para ir a uma guerra, junto com Baraque 
e tiveram vitória, porque confiavam em Deus.

Quando passamos por uma situação difícil podemos sem-
pre confiar em Deus, porque assim como esteve com Débora, 
Baraque e todo o povo de Israel, Ele prometeu estar conosco to-
dos os dias. Vamos confiar nEle!

A História de Débora
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A Pra. MARLI de Apucarana também tem se envolvido gran-
demente no Projeto ME USA,  desta vez o jovem CEZAR AU-
GUSTO parece ter ouvido os conselhos e as informações so-

bre a recuperação e adaptação que serão implantados em sua vida.
Migrando para Rolândia no Projeto C.E.E.L., lá, ele dando oportuni-
dade para o tratamento realizado, poderá retornar aos trabalhos e 
vai ter uma vida iluminada pelo Espírito Santo de Deus, sendo ex-
emplo à tantos que vivem em uma vida cheia de impedimentos e 
atropelos que são lançada pelo mundo das drogas. Se não me falha 
a memória, ele já é o 27° que foi internado neste ano de 2.024.

POR PASTOR RENATO E PRESBÍTERO
PEDRO DA ISOSED DE MANDAGUAÇU

Alunos do 5º Ano da Escola Nova Geração 
de Paranacity visitam o Paço Municipal para 

entender melhor sobre Planejamento Urbano

Na Quinta-feira, dia 06 
de junho, os alunos 
do 5º Ano da Escola 

Nova Geração de Paranacity, 
participaram de uma visita 
educativa à Prefeitura, com o 
objetivo de conhecer de perto 
o funcionamento do Poder 
Executivo do município.

A atividade, organizada 
pela professora e equipe 
pedagógica da escola, teve 
como propósito proporcio-
nar uma experiência prática 
e enriquecedora aos estu-
dantes. Ao chegarem à Pre-
feitura, os alunos foram re-
cepcionados por sua equipe, 
que apresentaram as princi-

pais funções e responsabili-
dades do Poder Executivo.

Durante a visita, os es-
tudantes tiveram a opor-
tunidade de conhecer as 
diferentes Secretarias e De-
partamentos que compõem 
a Administração Pública local.

O prefeito Waldemar 
Naves Cocco Junior destacou 
a importância de cada Sec-
retaria, explicando como são 
geridos os serviços essenciais 
para a população, como Edu-
cação e Infraestrutura. Os alu-
nos também puderam fazer 
perguntas e esclarecer dúvi-
das sobre o processo de tom-
ada de decisões e a execução 

de Políticas Públicas.
A visita incluiu um tour 

pelas instalações da Prefei-
tura, onde os alunos obser-
varam o ambiente de trab-
alho dos servidores públicos 
e entenderam como são 
desenvolvidas as atividades 
diárias de gestão e atendi-
mento à comunidade, os 
alunos também tiveram a 
oportunidade de entregar 
uma carta ao Prefeito onde 
fizeram sugestões de melho-
rias ao Município de Paranac-
ity  (relacionado ao tema es-
tudado em sala de aula). Para 
os estudantes, a experiência 
foi extremamente enriquece-

dora, despertando interesse e 
curiosidade sobre o funciona-
mento do Governo Municipal.

A iniciativa visa formar 
cidadãos mais conscientes 
e engajados com a Admin-
istração Pública, incentivan-
do a participação ativa na 
construção de uma socie-
dade melhor.

A Escola Nova Geração 
de Paranacity reafirma seu 
compromisso com a educa-
ção, promovendo atividades 
que complementam o apre-
ndizado em sala de aula e 
contribuem para a formação 
de cidadãos informados e 
participativos.

Ser associado da Sicredi 
Dexis significa partici-
par a partir de novas 

integralizações no Capital 
Social. Investindo no Capi-
tal Social da Cooperativa, o 
cliente acumula números 
de sorte e a cada R$ 100,00 
integralizados, recebe um 
número que concorrerá a 
prêmios, acumulando suas 
chances de ganhar e ainda 
mais, ao escolher integrali-
zar de forma programada, os 
números da sorte são conce-
didos em dobro.

A Cooperativa além de 
contar com atendimento es-
pecial aos clientes, por seus 
servidores, conta também 
com um assistente virtual 
“Théo”, que pode resolver 
várias questões de forma rá-
pida e segura.

Artur Palma, assessor de 
seguros da Cooperativa, fala 
sobre uma recente premia-
ção na cidade de Colorado:

“Muito feliz de estar neste 
momento, sinto-me muito 
privilegiado na verdade, 
porque sai de Maringá hoje, 
com a responsabilidade de 
entregar a mais um grande 
associado, há mais de 18 anos. 
A nossa cooperativa é do Bra-
sil que premia mais e dentro 
deste sistema já fizemos oito 

entregas no valor de 35 mil 
reais. Novas contratações 
abrangendo também outros 
produtos, a premiação pode 
chegar até R$ 100 mil reais”.

O ganhador José Romão, 
agradece: “Pegaram-me de 
surpresa, pois eu não espe-
rava vir nesta reunião, é prê-
mio considerável, pagando 
este seguro. Há 18 anos es-
tou cooperado neste time 
e não saio porque o pessoal 
é muito bom. A gente fica 
bem à vontade”.

Luiz Romero, gerente 
da unidade de Colorado 
também fala: “É um prazer 
sempre, ainda mais en-
tregando o segundo prê-
mio aqui na cidade. Aqui 
sempre sai prêmio, é um 
momento de alegria para a 
agência, lembrando que já 
tivemos aqui um ganhador 
de um carro. Quero agra-
decer a todos os associados 
que valorizam a Sicredi e 
estamos aqui para atender 
com o maior carinho”.

Vale lembrar que os clien-
tes devem ficar atentos aos 
sorteios ao longo de 2024. 
Todo mês tem sorteio de 
cinco Premios no valor de R$ 
5 mil e ao final do ano serão 
sorteados 5 automóveis Vol-
vo EX30 (100% elétrico).

Sicredi Dexis unidade de Colorado sempre 
inovando para conquistar novos clientes
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4ª EDIÇÃO DO FORRÓ OLINDA: 

A volta triunfal, Jardim Olinda
Celebra a Cultura Nordestina

Entre os dias 7 e 9 de jun-
ho, a cidade de Jardim 
Olinda, no Paraná, se 

transformou no epicentro da 
cultura nordestina com a re-
alização da 4ª edição do Forró 
Olinda. O evento, que teve 
sua primeira edição em 2017, 
retornou com força total após 
um período de paralisação 
devido à pandemia, trazendo 
alegria, música e tradição 
para a comunidade local e 
toda região.

Com a temática de hom-
enagem ao icônico sanfonei-
ro Dominguinhos, o Forró 
Olinda deste ano foi um ver-
dadeiro tributo à música e à 
cultura nordestina. Durante 
os três dias de festa, o público 
pode desfrutar de uma pro-
gramação variada, que inclu-
iu shows de grandes nomes 
da música regional e uma sé-
rie de atividades culturais.

A sexta-feira, dia 7, marcou 
o início das celebrações com a 
apresentações culturais, e em 
seguida show com a da dupla 
Elder & Greziele, que encan-
tou o público com um rep-
ertório repleto de clássicos do 
forró.  E em seguida a cantora 
Lorena Cristine. O sábado, 
dia 8, foi animado pelo som 
contagiante do Gordinho do 
Piseiro e em seguida a dupla 
Emerson e Gabriel cantaram 
seus sucessos e para encerrar 

o segundo dia Nando Ribeiro, 
fez todo mundo dançar ao 
ritmo do piseiro e do forró pé 
de serra.

O domingo, dia 9, encer-
rou o evento com chave de 
ouro, com shows de Nando 
Ribeiro na praça de alimen-
tação, o Grupo Discontração, 
com a pagode contagiante 
e para encerrar Trio magujé 
com forró pé de serra ga-
rantindo que a animação du-
rasse até o último momento. 
Além das apresentações mu-
sicais, o Forró Olinda contou 
com uma praça de alimenta-
ção repleta de comidas típi-

cas, barracas de artesanato e 
uma decoração temática que 
transportou os visitantes dire-
tamente para o Nordeste.

O evento foi um sucesso 
de público e organização, de-
stacando-se pela segurança 
e pela estrutura oferecida aos 
participantes. A 4ª edição do 
Forró Olinda em Jardim Olin-
da, não só celebrou a riqueza 
da cultura nordestina, mas 
também reforçou a importân-
cia de eventos culturais para a 
integração e a valorização das 
tradições.

Com um clima de festa 
e união, o Forró Olinda de-

ixou um gostinho de quero 
mais, e a expectativa para as 
próximas edições já é grande. 
Jardim Olinda mostrou que, 
mesmo distante geografica-
mente do Nordeste, mantém 
viva a chama da cultura e da 
alegria nordestina em cada 
acorde de sanfona e cada 
passo de dança. Durante os 
três dias estima-se que pas-
saram pela festa aproximada-
mente 9 (Nove) mil pessoas. 
Com praticamente toda a 
praça de alimentação esgota-
da, a 4° Edição do forró Olinda 
foi um verdadeiro sucesso. 
Quem venha o próximo.

Na pequena cidade de 
Querência do Norte (12.232 
habitantes), onde divide a 

residência com Paranavaí, uma 
história de dedicação e paixão 
pelo futebol vem sendo escrita 
há mais de duas décadas. O per-
nambucano de Serra Talhada, 
Luiz Alves da Silva, aos 82 anos, 
continua a participar ativamente 
dos jogos de futebol suíço, sendo 
um exemplo inspirador para to-
dos ao seu redor. Desde 2001, 
Luiz é um dos pilares do time 
AABB Master de Futebol Suíço, 
jogando como lateral direito. 
Sua paixão pelo esporte é conta-
giante e sua presença em cam-
po, um exemplo de vitalidade e 
determinação. Luiz começou a 
jogar com o grupo há mais de 
20 anos, quando tinha 59 anos, e 
desde então, não parou mais. O 
time AABB Master é composto 
por 45 atletas, com uma média 
de idade de 46 anos. Desses, cer-
ca de 25 estão sempre presentes 
nos jogos semanais. Apesar da 
diferença de idade entre Luiz e 
a maioria dos companheiros de 
equipe, a admiração mútua e o 
respeito são visíveis. O espírito de 
camaradagem e a paixão pelo 
futebol unem os jogadores 
em torno de um objetivo co-
mum: a diversão e o amor 
pelo esporte. Os sábados são 
especiais para Luiz. É o dia em 
que ele veste a camisa, calça 
o tênis e vai para o campo, 
onde se sente jovem nova-
mente. Os colegas de time 
reconhecem a importância de 

Fo
to

: P
ab

lo
 R

od
rig

ue
s F

ot
og

ra
fia

“Gusttavo Lima” confirma presença no jogo 
entre Atlético Paranavaí e Grêmio Maringá

Um torcedor especial es-
tará entre os milhares 
que deverão assistir o 

jogo neste domingo, 16 de jun-
ho, em Paranavaí, entre Atlé-
tico Clube Paranavaí e Grêmio 
Maringá, pela sétima rodada do 
Campeonato Paranaense de 
Futebol da Segunda Divisão.

O jogo será às 15h30 no Es-

tádio Dr. Waldemiro Wagner. 
A confirmação da presença do 
Embaixador, foi comunicada 
através de um vídeo após o 
jogo em que o ACP venceu o 
Apucarana no domingo, 9/6, 
divulgado pelo consultor des-
portivo Adriano Spadoto.

O Atlético Paranavaí com 13 
pontos é o vice, o líder é o Rio 

Branco com 15, Patriotas tam-
bém tem 13 (ACP tem melhor 
saldo de gols), Paraná Clube 
tem 11, Nacional 8, Iguaçu 7, 
Apucarana e Foz do Iguaçu 6, 
Laranja Mecânica 5 e Grêmio 
Maringá 0 ponto.

O ingresso custa R$ 30,00, 
meio ingresso R$ 15,00. O meio 
ingresso solidário para quem 

Lance de jogo do ACP em Apucarana

(Foto, Thamela Quirino/Assessoria de Imprensa do ACP)

O domingo, 9 de jun-
ho, na Advog de Pa-
ranavaí foi de jogo be-

neficente para as entidades 
assistências, a equipe Lendas 
do Palmeiras com Ademir 
da Guia, Wendell e Tonhão e 
convidados venceu por 5 a 3 a 
equipe Veteranos Advog.

Lendas do Palmeiras: Alex-
andre (Cabeça), Luizão (atuou 
no futsal com passagens pela 
São Lucas e Cascavel, no fute-
bol jogou na equipe Laranja 
Mecânica), Ademir da Guia (o 

Divino do Palmeiras), Wendell 
(Palmeiras), Padre, Aleixo, Léo 
Fadel, Caius (foi atleta profis-
sional por vários clubes), Ade-
mar (Maringá), Felipinho e Tio 
Lia (Sarandi), Batata, Namir 
(Cascavel), Valdir Lanci, João 
Leandro, Boni (presidente da 
TUP), Mile, Murilo, Tika, e Léo 
Boni. Marcaram os gols: João 
Leandro, Boni, Tika, Rober-
tinho e Léo (10 anos). O atleta 
Tonhão estava lesionado e não 
atuou no jogo.

Veteranos Advog: Buti, 

João, Tiago, Airton, Dione, 
Claydson, Claudecir Paraná 
(Padeirinho/Alto PR), Bagunça, 
Shiguemoto, Rauny, Cleverson, 
Arthur Shiguemoto e Miguel. 
Gols de Claudecir (2) e Rauny.

O árbitro foi o Luiz Hen-
rique Torsani.

Antes de começar o am-
istoso, os ex-atletas Ademir 
da Guia, Wendell e Tonhão, 
do Palmeiras, tiraram fotos e 
distribuíram autógrafos aos 
torcedores palmeirenses e de 
outros times.

Com gols de Caique em 
cada tempo, o São Lucas/
Semel de Paranavaí foi até 

a distante Itapejara d´Oeste no 
sábado, 9/6, e venceu por 2 a 0, 
na estreia da segunda fase do 
Campeonato Paranaense de Fut-

sal da Série Bronze. O ala Caique 
marcou aos 17m36 do primeiro 
tempo e aos 2m14 do segundo. 
O jogo foi no Ginásio Papico. 
Outros resultados do Grupo L: 
Pinhais 4x9 Siqueira Campos; Pi-
tanga 4x3 Faxinal. A Série Bronze 

prossegue no sábado, 15/6, com 
São Lucas x Pinhais, Itapejara 
d´Oeste x Pitanga, Siqueira 
Campos x Faxinal. A equipe pa-
ranavaiense orientada pelo técni-
co Leandro Primavera ainda não 
perdeu pontos na Série Bronze.

Luiz para o grupo. Além de ser 
um exemplo de longevidade no 
esporte, Luiz também represen-
ta a importância da atividade 
física na terceira idade. Estudos 
mostram que a prática regular 
de esportes e exercícios físicos 
contribui significativamente 
para a saúde e o bem-estar dos 
idosos, ajudando a manter a au-
tonomia e a qualidade de vida. 
A trajetória de Luiz Alves da Silva 
no futebol suíço de Querência 
do Norte é uma prova viva de 
que a idade é apenas um núme-
ro. Sua determinação, paixão e 
espírito esportivo são uma lição 
para todos nós, mostrando que 
nunca é tarde para seguir nos-
sos sonhos e viver plenamente. 
Sempre que está em Querên-
cia do Norte, Luiz vai jogar às 17 
horas no rachão da AABB, most-
rando que o verdadeiro amor 
pelo esporte não tem idade.

“Luiz”, um exemplo de paixão 
pelo futebol aos 82 anos

Luiz

adquirir antecipado e levar no 
dia do jogo um litro de leite 
(caixinha) custa 15 reais. So-
mente idosos com mais de 60 
anos terão acesso gratuito. O 
torcedor pode encontrar o in-
gresso antecipado na Glevi´s 
Exclusive, Marin Esportes, Ba-
hia Sports, Mana Sports, Filizo-
la Sports, Kruco´s, ou pelo 
link  https://baladapp.com.
br/a/ac-paranavai-x-gremio-
maringa/5090.

Os portões estarão abertos 
às 14 horas, logo em seguida 
haverá apresentação da dupla 
Marks Freire& Alex.

Outros jogos: Apucarana 
x Laranja Mecânica, Paraná x 
Patriotas, Foz do Iguaçu x Rio 
Branco, Iguaçu x Nacional.

“Ademir da Guia, Wendell e Tonhão” jogam pela 
equipe Lendas do Palmeiras em Paranavaí

Equipes Lendas do Palmeiras e Veteranos da Advog

São Lucas/Semel

 São Lucas/Semel vence em Itapejara d´Oeste 
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PROJETO DIVERSIDADE 
CULTURAL HERANÇA

Primeira Onda de Leituras Diversifi cadas Interessantes.
Que Surpreendem a Cada pesquisa. Quem Vai Pegar...!  

“BELEZA BELEZA” FAZ 
PARTE DA HISTÓRIA DE BH

Autora: Professora Arlete de Faria Capelari

Justiça do Trabalho no Paraná promove acordo
em R$ 95 milhões na Semana da Conciliação

As servidoras(es) e 
m a g i s t r a d a s ( o s ) 
da Justiça do Trabalho 

no Paraná promoveram acor-
dos em processos trabalhistas 
em R$ 95 milhões durante a 
8ª Semana Nacional da Con-
ciliação, ocorrida de 20 a 24 
de maio. O resultado é 67% 
maior do que o obtido no mu-
tirão do ano passado. Com 
isso, o Tribunal Regional do 
Trabalho da 9ª Região (TRT-
PR) manteve a liderança dos 
últimos anos em relação ao 
desempenho no esforço con-
junto de mediação de confl i-
tos entre os tribunais de mé-
dio porte. Ao todo, a Justiça 
trabalhista no estado com o 
apoio de advogados atendeu 
31,5 mil pessoas (aumento de 

Dar um pouco de amor, 
carinho e trabalho é a 
grande motivação que 

42 jovens entrevistadores vol-
untários querem levar para as 
famílias gaúchas nesta hora 
que necessitam não só de 
alimentos e recomposição 
física, mas também psíquica 
e com alegria levam uma 
nova expectativa para es-
tes irmãos do sul brasileiro. 
Com este sentimento de 
solidariedade que existe na 
maioria do povo brasileiro é 
que Adriana Carvalho, uma 
jovem da cidade de Itagua-
jé se apresentou para pas-
sar 30 dias nas terras do Rio 
Grande do Sul, na cidade de 
Canoas Adriana Carvalho 
oferece seu trabalho volun-
tário como entrevistadora 
do Cadastro Único. Este é 
uma iniciativa do Ministério 
do Desenvolvimento Social 
do Governo Federal e não é 
a primeira vez que Itaguajé 
diz “presente” em solidarie-
dade nesta empreitada de 
recuperação do Rio Grande 
do Sul, pois anteriormente já 
encaminhou um caminhão 
pipa no evento organizado 
pelo Governo do Estado.

Adriana Carvalho que em 
Itaguajé trabalha com loca-
ção de brinquedos e aluguéis 
de mesas, cadeiras, toalhas 
entre outros e antes de seguir 
viagem, encontrou apoio do 
Prefeito Crisógono Noleto e 
Silva Júnior (Juninho) tam-
bém presidente da AMUSEP 
que declarou: “Quero deixar 
uma mensagem de agradec-
imento a você Adriana, nesta 
missão que você está indo 
participar e eu fi co muito feliz 
de existir pessoas, seres hu-
manos assim como você, 
neste momento tão difícil que 

Adilson de Farias um mineiro que faz acontecer desde peque-
no. Ainda jovem se tornou arrimo de família (um total de 15 pessoas 
fora os agregados), devendo prover e cuidar de todos. Tendo uma 
juventude adulta transformou as difi culdades em compromissos 
inadiáveis em cada situação desfavorável em seu caminho. Passou 
por diversas provações ao longo do seu percurso diário. Estabeleceu 
metas com responsabilidades, destreza e confi ança na sua fé que 
tudo ia dar certo. Um fi lho amigo, confi dente, conselheiro, parceiro 
nato da nossa rainha (era assim que tratava nossa mãe todos os dias), 
ele era presente na vida dela enquanto viveu...   

Mas os desafi os sempre o esperavam, desta vez um susto que o 
paralisou por longos anos e a saudade que dói até hoje (a morte de 
sua fi lha Gisele), paralisou no sentido de perder o brilho no olhar e 
sua força fi cou um pouco lenta pra sair do abismo da dor... 

As batalhas da sobrevivência continuaram avançando e a confi -
ança na sua fé foi se restabelecendo. Os problemas cotidianos não o 
desanimaram...   

Sempre com um olhar diferenciado para enfrentar e atenuar al-
guns fatos que acometem a sociedade como um todo, por este lado 
às vezes entregava o dinheiro na mão da mulher de seu funcionário 
para que esta o deste o fi m devido...    

Sempre se preocupou com a insegurança alimentar alheia 
provendo o sustento de vários, pois sabia das difi culdades da vida... 
Hoje planejando um projeto inovador com o instituto do Galo (Clube 
Atlético Mineiro), com olhar centrado para que os menos assistidos 
na questão alimentar tenham melhores condições de promover sua 
própria dignidade de vida...   

A pandemia chegou e surgiram vários problemas de saúde, 
foram inúmeras cirurgias, depois veio o câncer e mais cirurgias, 
momentos delicados, angustiantes, mas a sua fé continuou inaba-
lável, sempre com astral envolvente conseguiu superar mais esta 
difi culdade de saúde e continua superando uma difi culdade por dia 
sempre com belo sorriso, Deus no coração e muita fé em suas con-
quistas, ele sempre diz uma frase que adoro ouvir: “Não me inveje, 
trabalhe...”, por onde passa as pessoas gritam: Beleza Beleza...!      

Belo Horizonte agradece a presença deste cidadão micro em-
presário que faz parte desta cidade maravilhosa e acolhedora dos 
seus e dos turistas. As propagandas dizem que Minas é o mundo e o 
Beleza Beleza é presença nata deste mundo, é gente que faz! Tenho 
orgulho em dizer que este é meu irmão!        
Lembrete: Queremos o fi m das guerras. Movimento em prol da vida.

o Rio Grande do Sul está pas-
sando, as pessoas precisando 
de muita ajuda e o voluntari-
ado que irá fazer a diferença, 
que sua missão corra tudo 
bem, conte com nosso apoio”.

A Secretária de Assistência 
e Cidadania Michelle Zielas-
ko Noleto também desejou 
à jovem: “A solidariedade aos 
nossos irmãos do Rio Grande 
do Sul não pode parar e mais 
uma vez o nosso município 
está colaborando com nossos 
irmãos, pois a Adriana irá pas-
sar 30 dias em Canoas, trabal-

hando como entrevistadora 
do Cadastro Único. Com amor 
e compaixão. Rio Grande do 
Sul, conte com o Paraná, con-
te com Itaguajé”.

O Presidente da Câmara 
Municipal, Ayres Tadeu Ber-
tazzo falou: “Agradecendo 
pelo voluntariado dela por 
deixar a família, os fi lhos e 
agradecer por representar 
o nosso município no Rio 
Grande do Sul, ajudando nos-
sos irmãos de lá. Que Deus te 
abençoe e te dê muita força e 
ampare sua família enquanto 

você estiver fora e quero falar 
também que as doações não 
param, aqui na prefeitura e 
no CRAS estamos recebendo 
água, materiais não perecíveis 
e cobertores. Rio Grande do 
Sul pode contar com o Paraná 
e com Itaguajé”.

Adriana agradece: “Que-
ria agradecer primeiramente 
a Deus por esta oportunidade 
de estar indo, dando uma 
mão para nossos irmãos e eu 
darei o melhor de mim, no 
que precisar vou de coração 
aberto para fazer o melhor” 

A proposta de privatização do setor administrativo dos colégios 
públicos no Paraná tem gerado intenso debate, refl etindo as com-
plexidades e as consequências dessa medida.

Os defensores da privatização argumentam que a gestão 
privada pode trazer maior efi ciência e profi ssionalismo, reduzindo 
a burocracia e otimizando os recursos. Acreditam que empresas 
privadas são capazes de implementar práticas modernas de admin-
istração, resultando em uma gestão mais ágil e econômica. Esse 
modelo poderia liberar os educadores para se concentrarem exclu-
sivamente no ensino, potencialmente elevando a qualidade da edu-
cação oferecida aos alunos.

Por outro lado, os críticos levantam preocupações signifi cativas. 
Eles temem que a privatização possa levar à priorização do lucro 
sobre a educação, comprometendo a qualidade e a equidade dos 
serviços oferecidos. Há o risco de que áreas menos lucrativas sejam 
negligenciadas, prejudicando estudantes de regiões mais carentes. 
Além disso, a transição para uma gestão privada pode acarretar a 
perda de empregos e direitos trabalhistas dos funcionários públicos, 
gerando instabilidade e descontentamento.

A decisão sobre a privatização será tomada pela comunidade 
escolar, envolvendo professores, alunos e funcionários. Isso levanta 
uma questão crucial: os pais e alunos estão preparados para tomar 
essa decisão? Em um momento tão decisivo, é fundamental que a 
comunidade esteja bem informada sobre os prós e contras da priva-
tização. A participação ativa e consciente de todos os envolvidos é es-
sencial para garantir que a escolha feita refl ita os melhores interesses 
da educação pública.

Esse é o X da questão.

No último fi m de sema-
na, a cidade de Manda-
guaçu testemunhou 

um evento inédito e memo-
rável: a 1ª Marcha para Jesus. 

Organizada em parce-
ria com as igrejas locais e a 
Prefeitura Municipal, a mar-
cha reuniu participantes em 
uma celebração de fé, união 
e esperança. A cerimônia de 
abertura, marcada por dis-
cursos inspiradores e apre-
sentações emocionantes, 
deu o tom para um dia de 
louvor e comunhão.

A Bíblia nos ensina em 
Romanos 15:6 que devemos 
“Louvar a Deus, o Pai de 
nosso Senhor Jesus Cristo, 
com um só coração e uma só 
voz”. Cumprindo este man-
damento sagrado, a Marcha 
para Jesus foi marcada por 
momentos de louvor e ado-
ração, transcorrendo barreiras 
denominacionais e culturais. 
Igrejas de diferentes denomi-
nações se uniram em apre-
sentações emocionantes, 
cada uma trazendo sua ex-
pressão única de fé.

Além das apresentações 
musicais, o evento teve como 
objetivo fortalecer os laços 

46%) e foram realizadas 6,6 
mil audiências de conciliação 
(aumento de 29%).

Em todo o país, foram 
conciliados R$ 1,7 bilhão em 
processos trabalhistas com 
atendimento de 401 mil pes-

soas e a realização de 88,6 mil 
audiências. “Nós tínhamos 
uma expectativa muito boa, 
pretendíamos repetir os índi-
ces do ano passado, mas na 
prática os resultados foram 
extraordinários. Isso nos 

enche de entusiasmo e es-
tamos contentes e estimula 
ainda mais a Justiça do Trab-
alho no caminho da concilia-
ção”, comentou o presidente 
do TRT-PR, desembargador 
Célio Horst Waldraff. Neste 

ano, o mote da campanha foi 
“É conciliando que a gente 
se entende”.  O mutirão foi 
encerrado no Paraná com a 
homologação de um acordo 
para dar quitação ao direito 
de 480 trabalhadores de 
Jaguapitã, que atuavam na 
Seara Alimentos. Créditos do 
período de caso refere-se a 
créditos do período de troca 
de uniforme e higiene, na en-
trada e na saída. Esse perío-
do era de 14 ou 16 minutos 
diários, antes de os emprega-
dos baterem o ponto, e, na 
saída, após baterem o ponto. 
O valor do acordo foi de R$ 
1.542.380,00. Essa conciliação 
encerrou 40 ações de cum-
primento de sentença.

Em visita à Vara do Trab-

alho de Nova Esperança, na 
5ª feira 06/06 o Presidente 
do TRT-PR, Desembargador 
Célio Waldraff, foi recebido 
pelo Juiz Titular Luzivaldo 
Luiz Ferreira, pelo Diretor de 
Secretaria Orlando Massaki 
Yaguti, e demais Serven-
tuários da Justiça; Waldraff 
celebrou os resultados da 
Semana da Conciliação, que 
resultaram em R$ 95 mil-
hões em acordos no Paraná. 
As ações destacadas duran-
te a visita do Desembarga-
dor Waldraff reforçam o pa-
pel do TRT-PR na promoção 
de um ambiente de trabal-
ho justo e equilibrado, onde 
a conciliação e o respeito aos 
direitos dos trabalhadores são 
prioridades absolutas.

Itaguajé presente mais uma vez em apoio aos 
irmãos gaúchos atingidos pela catástrofe

I MARCHA PARA JESUS I 
Realização da 1ª Marcha para Jesus em Mandaguaçu 

reúne Comunidade em Celebração de Fé e União

comunitários e promover a 
paz. Conforme destacado 
no cerimonial, a Marcha para 
Jesus não foi apenas uma 
expressão pública de fé, mas 
também uma oportunidade 

para inspirar esperança e 
construir pontes de amor 
e solidariedade. Os partici-
pantes testemunharam o 
poder transformador do 
Evangelho e a importância 

de amar uns aos outros.
O evento foi possível gra-

ças ao apoio e colaboração de 
várias secretarias municipais, 
especialmente a Secretaria 
de Educação, Secretaria de 
Obras, Secretaria de Indústria, 
Comércio, Trabalho e Turis-
mo, Secretaria de Assistência 
Social e Secretaria de Mo-
bilidade Urbana. Cada igreja 
participante recebeu um cer-
tifi cado de participação como 
forma de reconhecimento 
por sua contribuição.

Que Deus abençoe a to-
dos e que este evento marque 
um novo tempo de fé e união 
em nossa cidade. Assessoria 
de Comunicação

Privatização do Setor Administrativo dos Colégios 
Públicos no Paraná: Os Dois Lados da Moeda



Desde 1960

GIONALe10 QUINTA-FEIRA, 13 DE JUNHO DE 2024
Nova Esperança nº 3732 - Colorado nº2819www.oregionaljornal.com.br



Desde 1960

GIONALe QUINTA-FEIRA, 13 DE JUNHO DE 2024
Nova Esperança nº 3732 - Colorado nº2819 11www.oregionaljornal.com.br



Desde 1960

GIONALe12 QUINTA-FEIRA, 13 DE JUNHO DE 2024
Nova Esperança nº 3732 - Colorado nº2819www.oregionaljornal.com.br


